

分水中学校だより

# 中 長 堤

令和7年度 第8号  
燕市立分水中学校  
〒959-0109 燕市分水向陽1-1  
TEL 97-2241 FAX 97-2265  
令和7年12月24日発行



↑ホームページ  
はこちらから

2025年も残すところあとわずかとなりました。保護者及び地域の皆様からは、分水中学校へご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。無事大きな事故等もなく過ごすことができました。明日から冬休みになります。家庭で過ごす時間を大事にして、冬休み明けにまた元気な姿で会えることを願っています。

## 分水中学校区小中交流会 ～楽しく交流できました～

11月20日（木）に「分水中学校区小中交流会」を行いました。分水小・分水北小・島上小の小学校6年生が分水中に来て、交流しました。

開会式では生徒会本部の生徒が「学校紹介」として、生徒会活動や部活動、体育祭・合唱コンクールなどの学校行事について説明し、分水中のことを知ってもらいました。

その後、授業を見学してから、小学校6年生と中学校1年生で交流活動を行いました。小中学生混合の小グループを作り、「ピクショナリー」という活動で交流しました。「ピクショナリー」とはグループで一人ずつ絵を描き、それが何をあてるものです。和気あいあいと交流している姿に4月からの楽しい学校生活が想像できるようでした。



## いじめ見逃しゼロスクール集会 ～勇気を出して～



12月5日（金）に「いじめ見逃しゼロスクール集会」を行いました。インフルエンザによる一斉休校があり、1週間ほど延期しての開催でした。

- いじめについて学校全体で考えることで、いじめのない学校を生徒自身で作っていくこと
- いじめ問題を自分事として捉え、いじめを防ぐための「自分自身の行動」を考えること



以上をねらいとして毎年実施しています。今年度は「どんな勇気なら出せるだろう」をテーマに、自分がいじめを見たり知ったりしてしまったとき、どんな勇気なら出せるかを考え、グループごとに話し合いました。さらに、まとめとして「自分ができる思いやり」を『思いやりの輪カード』に記入しました。

全校でいじめについて考える有意義な会となりました。

## 生徒会役員選挙～バトンの引継ぎ～

12月9日（火）に「令和8年度生徒会役員選挙立会演説会」と「投票」が行われました。生徒会長に1名、副会長男子に2名、副会長女子に1名、書記長に2名の立候補があり、立会演説会では責任者とともに自らの公約や思いを堂々と演説しました。演説会の後には投票が行われ、令和8年度の生徒会三役が選出されました。

バトンの引継ぎが始まっています。



## 新潟県アンサンブルコンテスト金賞受賞



12月6日（土）に新潟テルサで「第49回新潟県アンサンブルコンテスト」が行われ、分水中吹奏楽部から2チームが出場し、金賞と銀賞を受賞しました。西関東コンクールへの出場権を得ることはできませんでしたが、2年生中心のチームで金賞、1年生中心のチームで銀賞という、よい成果を得ることができました。



## 郡市P連親善ソフトバレーボール大会

11月9日（日）に「郡市P連ソフトバレーボール大会」が開催されました。分水中PTAからは、チャレンジリーグとフレンドリーリーグともに1チームずつ参加しました。10月から行っていた練習をいかして、チームワークのよさと声の大きさは随一のものがありました。



## お知らせ・その他

- ・**後期学校評価**に関するアンケートにご協力をいただき、ありがとうございました。皆様からいただいたご意見を参考に来年度の準備を進めて参ります。また、アンケートの数値結果やご要望に関する全体にお知らせが必要な内容については、今後の学校によりでお知らせする予定です。
- ・燕市では、部活動について以下のように進めることとしています。

- ① 令和8年9月から、すべての休日（祝日も含む）と、平日（2日程度）を部活動休止日（吹奏楽部を含む）とする。平日の部活動休止日に、活動を展開するクラブがある。
- ② 令和9年8月末日をもって、部活動を停止する。以降は、部活動として大会等に参加できない。



それに伴い、分水中としての部活動の在り方についても検討しています。○地域クラブに移行できる部は地域クラブとして活動する、○教職員が複数体制で部を運営できるよう、男女一緒に活動する部を設定することを方向として検討しています。決まり次第、具体的なものをお示しする予定です。

- ・来年度の行事予定について現在検討しております。部活動の地域クラブ化や教職員の働き方改革に伴い、体育祭と合唱コンクールについては平日に行う予定です。ご理解をお願いします。
- ・年末年始の**閉学日は、12月27日(土)～1月4日(日)**となります。休業中の夜間の緊急連絡は、市教育委員会（080-8750-2925）、閉学日の緊急連絡先は、学校携帯（080-8750-2949 ※教頭対応）または、市教育委員会（080-8750-2925）へお願いいたします。